

先週植えた、さつまいもや稲の苗が雨を受け、濃い緑で揺れています。  
「きれいな みどりいろだね」  
「あめみどりいろ…ってなまえかな？」



5月20日(月)

こどもの姿、こどもの心

こどもたちの、この美しい感性を丁寧に育てていかなければならないと強く感じた瞬間です。

### 粘土はいくつあるかな？

新しい粘土を出すよ。全部で10個！  
さあ、みんなで数えてみようか？  
「1.2.3.4…9 あれ？ 1こないよー」「もういちどかぞえてみよう」  
お部屋の中を何度も探してもあとひとつ、みつきりません…。  
おかしいなあ…。  
あった！あったよ！！  
テラスでYくんがもってきたカエルさんにみせてました♡  
カエルさんも粘土遊びしたくなっちゃうかもよ～。



### きょうは だれとたべようか



いつもの仲間と食べようか？  
朝、遊んでいる時「きょう、ごはんいっしょにたべようね」と  
約束していた子もいましたよ。



その日、その時、いつだってこどもたちの心は大きく動いているのを感じます。  
心の揺れ幅が大きい4歳児クラスの今。

仲良しだけど、仲よしだから喧嘩ができる仲間の存在。

「同釜飯食」→同じ釜で炊いたご飯を食べる→「おなかま しょくどう」なのです。

